

Notre délégation célèbre le 400ème anniversaire de Molière L'ACTUALITÉ DE MOLIÈRE

ANNIE DEGROOTE
ROMANCIÈRE, DÉLÉGATION
NORD-PAS-DE-CALAIS



Qui n'a, dans sa propre histoire, côtoyé un jour notre grand Molière ? En ce qui me concerne, je l'ai joué au Lycée des Flandres, puis au Conservatoire et à l'Opéra de Lille. Il est resté gravé en moi.

À chaque étape de notre vie, nous rencontrons Molière. Est ce si surprenant ? Porte parole des gens du peuple, il dénonçait des maux qui sont encore d'actualité : prétentions, place des femmes, décalage entre les classes sociales, mariages d'intérêt. Il a plaidé pour la liberté de ceux qui s'aiment.

Au travers de ses personnages, emblématiques, il a décrit toutes les façons de penser, d'être et de croire.

Excellent comédien, clown, dramaturge, metteur en scène, peintre de la vie, philosophe, créateur de troupe, et... d'événementiel, adulé, critiqué, protégé, jaloué, redouté, emprisonné. Il se donna corps et âme, n'abandonna jamais, se releva toujours. Un sacré exemple.

Homme de son temps, de notre patrimoine, il porte un regard sur nos sociétés. Il est une richesse pour chacun et reste incontournable.

A. D.



Molière (1622-1673) dans le rôle de César de *La Mort de Pompée*
Nicolas Mignard, 1656

© Musée de la Vie romantique